

Einladung zur 1.-August-Feier 2019 auf dem Postplatz Ennetbaden



Der Gemeinderat, die Kulturkommission und das Organisationskomitee freuen sich, die Einwohnerinnen und Einwohner von Ennetbaden zur 1.-August-Feier 2019 auf dem Postplatz einzuladen.

10.30 Uhr Eröffnung der Festwirtschaft

11.00 Uhr Apéro (von der Gemeinde offeriert)

11.30 Uhr Beginn der offiziellen 1.-August-Feier

- **Begrüssung der Festgemeinde** durch Pius Graf, Gemeindeammann
- **Nationalhymne**
Gemeinsames Singen der ersten zwei Strophen
- **Festrede**
von Andreas Münch, Ennetbaden, Mitglied der Generaldirektion Migros-Genossenschafts-Bund

anschl. **Mittagessen**

ca. 14.30 Uhr Ende der Veranstaltung



OK 1.-August-Feier
Michel Bischof